

# *La Fédération cubaine de base-ball déplore l'annulation des matchs amicaux Cuba-Pays-Bas*

---



La Havane, 13 janvier, (PL).- Higinio Vélez, président de la Fédération cubaine de base-ball a déploré ce mercredi l'annulation des matchs amicaux Cuba-Pays-Bas à cause des pluies qui s'abattent depuis des jours sur Cuba.

«Dans un premier temps, nous avons décidé de les ajourner mais finalement, nous n'avons pas pu les reprogrammer. C'est dommage, parce que ces matchs avaient éveillé de grandes attentes chez les supporters. Mais c'est impossible. Le terrain du stade Latino-américain est resté dans un très mauvais état» a déclaré Higinio Vélez à l'agence Prensa Latina.

Ces matchs devaient avoir lieu dans le contexte d'une rencontre d'affaires organisée à La Havane entre des chefs d'entreprise néerlandais et cubains. Les échanges entre les deux équipes sportives comprenaient un derby de coups de circuits, un match d'exhibition et une rencontre de formation avec des enfants.

«Notre Fédération continuera à faire tout ce qui est à sa portée pour redonner de la popularité au base-ball et pour le faire

retourner, de façon officielle, aux Jeux Olympiques, mais nous voulions aussi apporter notre pierre à l'édifice, depuis ce sport qui passionne Cubains et Néerlandais, au rapprochement entre les deux pays» a ajouté Higinio Vélez.

Même s'il n'a précisé ni date ni siège, le président de la Fédération nationale de base-ball a signalé que les deux parties n'écartent pas la possibilité d'organiser ces journées sportives à l'avenir, avec les mêmes objectifs «sportifs, culturels et sociaux».

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/81327-la-federation-cubaine-de-base-ball-deploire-lannulation-des-matchs-amicaux-cuba-pays-bas>



**Radio Habana Cuba**